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Grand Avignon, Joël Guin dévoile les dates
des travaux des ponts de l’Europe et Daladier

Lors du dernier Conseil  communautaire du Grand Avignon, Joël Guin, président du Grand
Avignon, a voulu apporter un éclairage quant aux dates de travaux qui se feront sur les deux
ponts d’Avignon : le pont de l’Europe et le Pont Daladier.

Joël Guin, président du Grand Avignon a souligné que les travaux n’auraient pas lieu sur les deux ponts
en même temps précisant que les travaux du Chron’hop (Ndlr : du pont de l’Europe au rond-point des
Angles jusqu’au Leclerc) auront lieu de 2022 à 2025 et les travaux du Tram de 2023 à 2026 (Ndlr : sur le
pont Daladier et les allées de l’Oulle). «J’ai demandé à ce que les Chron’hop ainsi que les parkings relais
soient mis en service avant les travaux du tram», insiste le président de l’agglomération.

(© Grand Avignon)
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Jean-Pierre Cervantès, conseiller municipal et communautaire EELV s’est alarmé expliquant : «Ce
que vous me dites monsieur le président m’inquiète un peu. Vous dites que les Chron’hop doivent être
mis en service avant les travaux du tram, mais cela pose problème car si l’on doit fermer le pont Daladier
alors que le pont de l’Europe présente déjà des voies dévolues aux Chron’hop, c’est donc qu’il aura moins
voies pour les voitures. Peut-être serait-il judicieux de faire les travaux nécessaires sur le Pont Daladier
avant la mise en place des Chron’hop sur le pont de l’Europe afin de minimiser les problèmes de
circulation.»

Ce à quoi Joël Guin  a répondu : «Il ne faut pas se leurrer, il  y aura des perturbations mais nous
travaillons pour que ce soit le moins pénalisant possible.»

Jean-pierre Cervantès (© Grand Avignon)

Pascale Bories, maire LR de Villeneuve-lès-Avignon, conseillère communautaire, conseillère
départementale du Gard et présidente du SCoT (Schéma de Cohérence Territoriale) du bassin
de vie d’Avignon, est intervenue sur les autorisations de programmes dont celui des transports en
commun : «La précédente annexe de ces autorisations de programme a mis en évidence un risque de
chantier simultané sur le Pont Daladier, le Pont de l’Europe, les voies, le tram, le Chron’hop et le parking
relais des Angles. La mobilité sur les grands axes communautaires doit se réfléchir collectivement et
dans l’intérêt de l’ensemble de nos populations.»

« Les maires gardois avaient écrit au Grand Avignon pour rappeler, suite à la présentation du projet,  les
possibles travaux simultanés réalisés par la commune d’Avignon sur les voies le long du Rhône, cela
pouvant  induire  un  embouteillage  supplémentaire,  poursuit  le  maire  de  la  cité  cardinalice.  Il  faut
absolument procéder par phases, permettre aux communes extérieures de pouvoir disposer de transports
en communs efficaces et optimum qui permettront, en effet, de réduire le nombre de véhicules sur les
ponts, lors des chantiers. Le parking relais de “Grand Angles“ devra être effectif, réalisé et en service
préalablement à la réalisation des travaux du tram pour que le pont de l’Europe ne soit pas bloqué par les
travaux du Pont Daladier. Je m’abstiendrai, M. Le Président sur cette délibération (n°20) afin que nous
clarifions, peut-être par un comité de pilotage ensemble, la planification de ces chantiers de manière à ce
que nous puissions le valider préalablement au vote.»

Pascale Bories (© Grand Avignon)

David Fournier, adjoint au maire PS à Avignon, conseiller communautaire  a expliqué « avoir
préféré entendre cela lors du mandat précédent lorsque nous alertions sur les difficultés que pourraient
vivre les Avignonnais, lors de la programmation des travaux de la 1re ligne de tram. J’aurais souhaité que
le prédécesseur de Mme Borie (Ndlr : Jean-Marc Roubaud, ancien maire de Villeneuve-lès-Avignon et
président du Grand Avignon) agisse de même pour l’ensemble de la population avec une vision sur
l’ensemble du territoire et pas seulement Gard-Vaucluse car nous ne sommes pas en compétition les uns
avec les autres. Ce qui compte ? L’intérêt général. Ce que nous souhaitons ? Que sur toutes les voies
d’aménagement, les travaux d’accompagnement autour du tram ne soient pas délaissés.»
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David Fournier (© Grand Avignon)

Anne-Sophie  Rigaud,  conseillère  municipale  RN  de  la  cité  des  papes,  conseillère
communautaire, conseillère régionale « Je rejoins Madame Bories sur les futurs travaux du Pont
Daladier car même si nous sommes sur deux départements différents et deux régions bien distinctes nous
partageons un même territoire et il est fort à craindre que les futurs travaux sur les Allées de l’Oulle
fassent naître et même croître les embouteillages.  Est-il prévu une enquête de circulation à l’échelle de
l’agglo ? »

Anne-Sophie Rigaud (© Grand Avignon)

La délibération
La Délibération n°20 portait  sur  ‘Finances,  programme annuel  d’investissement  du grand Avignon,
autorisations de programme et des crédits de paiement’. Au final, sur les 72 votants, 53 ont voté pour et
19 se sont abstenus (notamment tous les élus gardois sauf un).
MH, DP, LG

Voir les discussions et les votes sur la délibération n°20 du Conseil communautaire du Grand
Avignon du 12 mars 2022
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